

Valparaíso, 9 de mayo 2022

Estimada comunidad DSV

Por medio de la presente, quiero expresar mi profundo agradecimiento por el increíble apoyo que recibido de cada uno de ustedes desde el primer día del incendio ocurrido a mi hogar hace poco menos de un mes.

La colaboración que recibí por parte la comunidad, me permitirá recuperar la totalidad de mis herramientas de trabajo junto a todo tipo de cosas materiales consumidas en el incendio y en consecuencia recuperar la tranquilidad para mí y mi familia.

Estos gestos de acción social me brindan mucha esperanza y fe en la humanidad. Saber y sentir que somos una red de seres humanos cada vez más conscientes de las dificultades que nos puede deparar la vida y en la forma en que podemos ayudarnos los unos a los otros en los momentos más difíciles me confortan.

No puedo dejar de mencionar de manera especial a la familia de Martín Carvallo, (a quien tengo el privilegio de brindarle clases de saxofón), quienes el día siguiente del incendio llegaron a visitarme con su presencia y vestuario entre otros regalos, que fue la primera muestra de amor de integrantes de la comunidad DSV y que hoy de corazón atesoro la ayuda inmediata después de una situación que en su momento fue muy dura.

Por este motivo reitero mi profundo agradecimiento y me pongo al servicio para cualquier instancia en que mi profesión y mi arte puedan ser servir o brindar ayuda.

Atentamente

Jorge Purcell Figueroa